

しばやまイベントレポート



▲初めてボウリングを経験する児童もいましたが、相談員に教わりながら楽しくプレーしました

初めてでも楽しいボウリング大会

10月22日(日)、芝山町青少年相談員連絡協議会によるスポーツ交流会(ボウリング大会・バーベキュー)が行われ、芝山小学校の児童22人が参加しました。ボウリング大会では、得点で競わないオリジナルルールを適応しました。その後、空の駅風和里しばやまで行われたバーベキューでは、みんなで食材の調理や食事をして、参加者同士の交流がさらに深まりました。



▲たくさんの人が参加しました

空港内外をきれいに 第45回クリーンアップ運動

10月26日(日)、空港南側周辺道路(芝山千代田駅周辺や整備地区)などで「第45回クリーンアップ運動」が実施されました。当日は、空港関係企業社員や芝山町役場職員、千葉県成田土木事務所職員、成田国際空港会社(NAA)社員などが参加し、空港内外の美化活動を行いました。



文化センターに歌声が響く 芝山中学校合唱祭

10月27日(金)、芝山文化センターにて芝山中学校合唱祭が行われました。今年のスローガンは「伝統を繋ごう～歌声響く 芝山中学校～」です。このスローガンのもと各クラスは練習を積み重ね、クラスの絆を深めてきました。ホールでの開催はコロナ禍後初めてであり、文化センターに中学生の歌声が帰ってきました。ホールに響き渡った歌声は、中学生にとって忘れることのない思い出となったでしょう。

①歌う前の自由曲の紹介 ②自分のクラスが受賞で喜ぶ姿 ③表彰の様子 ④3年合同合唱 課題曲「桜散る頃 僕達の Last Song」

頭と体を使い高得点を 謎解きウォークラリー

10月21日(土)、グリーンポート エコ・アグリパークおよび水辺の里にて、芝山応援隊主催の謎解きウォークラリーが開催されました。参加者は町内在学または在住の小学生とその友人、家族や保護者の皆さんです。参加したチームはコース内のチェックポイントで謎解き、射的、輪投げを行い、それらで獲得した得点の合計点で順位を決めました。

参加された皆さんはチームごとに団結して、高得点を目指しながら楽しくウォークラリーをしました。

- ①出発前、開会式にて和太鼓の演奏
- ②チェックポイントの射的で、高得点を狙う
- ③こんなところにもしばこくん
- ④1位になったチームには空の湯入浴&食事券が贈呈されました



親子で楽しく みんなでハロウィン

10月24日(火)、子育て支援センターはぐ～んにて、ハロウィンイベントが行われました。手作りの衣装やカボチャの衣装などさまざまな衣装をしてハロウィンを楽しみました。ビンゴゲームや仮装レースなど、楽しみながら親子の絆を深めました。



- ①ミニオンの姿でゴールまで
- ②ビンゴに喜ぶ姿
- ③何の仮装をするかカードを引いて決める
- ④コウモリに仮装し、魔法の絨毯でゴール
- ⑤11組の家族が参加しました

